

## Lars Gräßer: „Wofür will ich stehen?“

Beitrag aus Heft »2015/01: Webvideo«

Seit 2010 betreibt sie den Video-Blog daaruum auf YouTube. Bei den Videodays 2013 gewann sie den PlayAward in der Kategorie Beauty und hängt als Vorzeige-YouTuberin auf gigantischen Plakaten. Ende 2014 kommt ihr Kanal auf über 900.000 Abonnenten, womit daaruum zu den 30 meistabonnierten deutschsprachigen Kanälen zählt. In einem Interview steht die 1989 geborene Berlinerin Nilam Farooq Lars Gräßer Rede und Antwort – über das Agieren vor der Kamera, ihr Image als „große Schwester“, rechtliche Grauzonen und Perspektiven für die Medienbildung.